



園だより

2021年3月1日発行
蒲田らびっと保育園

散歩で見かける木々が芽吹きはじめ、吹く風に春の香りを感じられるようになりました。まだまだ寒い日が続きますが、一步一步と春は私たちのすぐそばまでやってきています。心がウキウキする季節の到来が待ち遠しいです。(花粉症の皆様はつらい季節ですよね…💧)

さて、あれよあれよという間に3月を迎え、今年度も残り1か月となってしまいました。今年度におきましては新型コロナウイルスの感染拡大、緊急事態宣言の発出、それにより自粛を余儀なくされる…と私たちがこれまでに経験したことのない出来事が次々に押し寄せてくる1年でしたね。保護者の皆様にもご迷惑をおかけすることも幾度となくありましたが、いつもこころよくご協力いただけましたこと、本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

そんな異例の年ではありましたが、もも組9名、ゆり組8名のお子さんとお過ごす毎日は、おだやかで心地よくもあり、先が予測できないような刺激的な楽しさもあり、瞬く間に一年が過ぎてしまったといっても過言ではありません。笑って、喧嘩して、泣いて、怒って、仲直りして、また笑って…コロコロと表情を変えては、全力で遊ぶなかで、人と関わり遊ぶことの楽しさを感じたり、社会で生活するために必要なルールを身につけている子どもたち。大人の真似をしながら生きる力を養う大事な時期のお子さんに関わる保育園職員として、『子どもたちに真似をされても恥ずかしくない言動』を心がけ、締めくくりをお子さんと一緒にしっかり行ってまいります。今月もよろしくお祈りいたします。



今月の行事

- ☆1日(月)…身体測定
- ☆3日(水)…ひなまつり
- ☆8日(月)…かみしばい会
- ☆18日(木)…避難訓練
- ☆22日(月)…かみしばい会
- ☆24日(水)…進級お別れ会
- ※皆で成長をお祝いします!
- ☆25日(木)…誕生会
- ☆27日(土)…卒園式
- ※卒園児(2歳児のみの参加となります)



保育目標

ゆり組

- ①ごっこ遊び等を通して、友だちと遊ぶ楽しさを感じる。
- ②冬から春への季節の移り変わりを感じる。

もも組



- ①友だちや保育士と簡単な言葉のやりとりを楽しみながら一緒に遊ぶことを喜ぶ。
- ②自然に関心を持ち、見て、触れて、保育士や友だちと一緒に遊ぶ。
- ③簡単な身の回りのことに興味を持ち、保育士と一緒にやってみようとする。

★～★ことばと聴力★～★

「3」は耳の形に似ていることなどから3月3日は耳の日と言われています。子どもは耳の病気にかかりやすいので、日頃からお子さんの様子をよく観察しましょう。

また、0～4歳は、ことばを覚える重要な時期。この時両耳が聞こえない状態だと、ことばの習得が難しくなります。

「聞こえてる?」と心配になったら、確認してみましょう。

- 大きな音に驚いたり、目を覚ましたりする?
- おもちゃの音に振り向く?
- 周囲の呼びかけに振り向く?
- 音楽に合わせて踊る?
- 好きな音楽やCMソングに反応する?
- ことばのまねっこをする?
- 発達にそって、習得する言葉は増えている?



卒園式のご案内

日時: 3月27日(土) 10:00~11:00

『蒲田らびっと保育園卒園式』を計画しております。

現時点では開催予定ですが、感染症の流行状況により予定が変更になることもございますが、その際は、あらためてお知らせします。



春はお天気が安定しません。冬の寒さの日もあれば、初夏を思わせる日もあり、体がなかなか天候に追いつかないですね。体調管理がとても難しい季節ですが、十分な休息とバランスの取れた食生活を心がけましょうね。また、体調が思わしくないときは、ゆっくり体を休めることが大事です。今月も元気に楽しい園生活をおくっていきましょう!